Jahresbericht 2020 - Trachtenverein Sonntag

Das Jahr 2020 war auch für uns leider ein sehr kurzes Vereinsjahr. Aufgrund der Covid-19-Pandemie mussten wir Mitte März sämtliche Aktivitäten und Veranstaltungen einstellen.

Neben den wöchentlichen Tanz- und Schuhplattler-Proben konnten wir im Jänner und Februar noch Heimatabende im Weißen Kreuz abhalten.

Anfang Jänner besuchte eine Abordnung von uns den legendären Dreikönigsball der Trachtengruppe Nüziders. Ebenfalls versuchten wir tänzerische Bewegungen auf Eis – bei einem lustigen Ausflug zum Eislaufplatz in Rankweil.

Beim "Dorfobad" im Februar waren wir mit einer stolzen Gruppe von 23 Strichmännle (und – wieble) vertreten. Ganz besonders überrascht und erfreut waren wir über unseren dritten Sieg bei der Maskenprämierung!

Anfang März fand ein Informationsnachmittag mit Kleiderprobe für unsere Kindertrachtenträger statt.

Unsere Jahreshauptversammlung, welche auf 14. März 2020 geplant war, mussten wir leider schon absagen. Bei dieser Versammlung wollten wir unter Anderem 4 Neumitglieder, welche bereits ein Jahr zuvor aktiv mitprobten, offiziell in unserem Verein willkommen heißen. Dies werden wir hoffentlich bald nachholen!

Seit 14. März finden keine Aktivitäten oder Veranstaltungen mehr statt. Da es beim Tanzen unmöglich ist, Abstand zu halten, konnten wir auch in den Sommermonaten keine Proben durchführen. Einzelne Ausrückungen in Tracht fanden zwar statt, die Teilnahme daran war jedoch im Ermessen jedes einzelnen Vereinsmitgliedes freiwillig.

Wir sind zuversichtlich, dass sich die Situation bald entspannt und freuen uns schon sehr auf die gemeinsame Zeit beim Proben, beim gemütlichen Zusammensitzen, bei Auftritten, beim Ausrücken in Tracht und vielem mehr – das alles fehlt uns!





